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明年起省内异地就医住院费
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本报讯 12月 23日，省委书记楼阳生到
郑州市上街区，调研通用航空产业发展情况。

郑州市是首批国家通用航空产业综
合示范区，目前已入驻相关企业 130 余
家。在河南三和航空工业有限公司，楼阳生
了解企业设计研发、重点产品、市场拓展
等情况，察看公司研发的自转旋翼机、无
人直升机等，鼓励企业坚定信心，持续发
挥创新优势，在应急救援、低空旅游等领
域拓展应用场景，不断提升市场占有率和
核心竞争力。郑州鲲鹏通用航空有限公
司拥有数百种飞行器，国家中高级飞行教

练20余名。楼阳生询问无人机维修养护、
飞行培训业务开展情况等，指出人才是通
用航空产业发展的关键，要大力发展通用
航空培训，构建多层次的通用航空人才培
养体系，提高人才培养质量，以人才带动
企业鲲鹏展翅、越飞越高。

上街机场是我省首个获批的A1类通
用机场。在机场塔台，楼阳生询问空域使
用、通信保障等情况，指出要进一步健全
低空空域管理机制，优化手续流程，让飞
机飞得更稳更快。机场停机坪上，应急航
空救援飞机、高性能人工影响天气作业飞

机、郑州海王地效翼船和中国飞龙教练机
等机型有序排列。重组后的中国飞龙通
用航空有限公司总部和运营基地已逐步
迁至河南。楼阳生登上教练机参观，与中
国飞龙机组成员亲切交谈，欢迎中国飞龙

“到家”，希望他们立足中原、面向全国、走
向世界，成为通航业界的龙头企业。楼阳生
强调，要把航空制造作为新赛道新领域，
发挥我省基础设施、产业基础等优势，强
化科技创新，加强人才引育，努力抢占产
业发展制高点。

在中国飞龙通用航空有限公司，楼阳生

听取公司发展情况汇报，指出航空航天是
我省重点布局发展的战略性新兴产业、未
来产业，要坚持全产业链发展，大力引育
龙头企业，构建研发设计、装备制造、应用
服务等链条完整、有机衔接的通用航空产
业体系。要强化全要素保障，加强顶层设
计，充分运用市场化机制，加大资金投入、
政策支持力度，推动通用航空产业做优做
大做强，为我省高质量转型发展提供强大
新动能。

省 领 导 孙 守 刚 、陈 星 、安 伟 参 加
调 研。 （据《河南日报》）

中央军委举行晋升上将军衔仪式
习近平颁发命令状并向晋衔的军官表示祝贺
新华社北京12月23日电（记

者 梅常伟）中央军委晋升上将军
衔仪式 23 日在北京八一大楼举
行。中央军委主席习近平出席晋
衔仪式。

上午10时许，晋衔仪式在庄严
的中华人民共和国国歌声中开始。

中央军委副主席张又侠宣读了中央
军委主席习近平签署的晋升上将军
衔命令。中央军委副主席何卫东主
持晋衔仪式。

习近平向晋升上将军衔的陆军
政治委员陈辉颁发命令状，表示祝
贺。佩戴了上将军衔的陈辉向习近平

敬礼，向参加仪式的全体同志敬礼，
全场响起热烈掌声。

晋衔仪式在嘹亮的中国人民解
放军军歌声中结束。

中央军委委员刘振立、张升民，
军委机关各部门、军队驻京有关单
位主要负责同志等参加晋衔仪式。

楼阳生到郑州市上街区调研通用航空产业发展情况时强调

加快全链条发展加强全要素保障
推动通用航空产业做优做大做强

岁末寒冬的郑州，和煦的阳光打在

每个人的脸上，幸福的暖流涌动在每个

人的心底。

这一年，郑州密织民生幸福网，一

系列为民举措如春风化雨、润物无声，

不断提升着民生福祉——

教育领域扩容提质，家门口的好学

校越来越多；医疗保障日益健全，民生

之盾愈发坚实；民政工作持续优化，民

政为民扎实有爱；就业服务不断提升，

社保服务更加亲民……属于郑州人的

幸福正加速抵达。

教育筑梦幸福满程

12月 16日，虽然天气寒冷，但中原
区西流湖小学校园内却洋溢着欢声笑
语。操场上，全校首届“跳绳王”大赛正
在进行。比赛里，孩子们活力四射，你
追我赶；赛场外，加油声一浪高过一浪。

“每天送孩子上学，她总是乐呵呵
的。”二年级一班学生家长张女士坦言，

“去年孩子刚入学时，我们夫妻还曾因
为这是一所新学校而略感焦虑，可经过
一年多的亲身感受，切实体会到‘家门
口’的好学校有多棒，我们甭提有多安
心了。”

百年大计，教育为本。近年来，我
市围绕办人民满意教育的总目标，多措
并举强基础、补短板、促提升，全力推进
基础教育高质量发展，老百姓家门口的
好学校连年增加。为保障学位充足供
应，2010 年以来，郑州市已连续 14 年
把中小学建设列入市政府重点民生实
事全力推进，家门口的好学校连年增
加，孩子们不仅“有学上”，而且还能“上
好学”。

数据显示，近年来，我市教育支出
年均增长保持在 4%以上，中小学和幼
儿园新增学位33万个；加快建设首批国

家产教融合试点城市，近三年培养输送

技术技能型人才30余万人；近五年共投

资 10.09 亿元，新建、改扩建校舍面积

22.92万平方米；三年建成投用市属公办

普通高中 16所，新增学位 3.53万个；建

立完善基础教育“1+2+N”的“双减”政

策体系……一组组数据、一个个事例、

一项项荣誉，凸显了郑州教育的生机与
活力。

健康护航幸福同行

“老人家，您这血压都升到 150了，
需要用药啊。”昨日上午，在76岁的郑州
市民牛先生家里，二七区福华街社区卫
生服务中心的家庭医生为卧病在床的
老人量完血压后，又向家属细细叮嘱，

“平时得勤给他翻身，最好两小时一回，
保持口腔及皮肤清洁干燥，防止破溃。”

“社区卫生中心服务常住居民 5万

多名，其中 60岁以上老年人 10800人，
65岁以上老年人 8360人，80岁以上高
龄老年人 2560 人，失能、半失能老人
750人。”提起辖区日常工作，福华街社
区卫生服务中心主任白冰如数家珍。

“我们重点落实家庭医生签约，对
签约老年人进行健康管理指导，为辖区
65岁以上老年人提供健康评估、健康体
检、中医体质辨识、康复指导等服务。”
白冰介绍说，中心在线下组建了 6支由
家庭医生、护士、康复师等组成的专业
服务团队，分片包干，根据老人需求及
实际情况，上门为老人进行健康服务。
对于符合住院指征但行动不便的老人，
通过家庭病床服务，上门为老人提供综
合健康服务。目前，该社区老年人健康
状况和生活质量得到了有效提升。

事实上，这只是郑州市卫生健康工
作提质提效的一个缩影。

（下转二版）

上心头民生点滴 暖暖

■标题新闻

中国共产党郑州市第十二届委员会第七次
全体会议暨市委经济工作会议今日召开

本报讯（记者 王际宾 翟宝宽）12月 23
日，市长何雄到郑东新区调研交通互联、城市
更新等郑开同城化重点项目规划建设情况，
主持召开座谈会，强调要深入贯彻习近平总
书记关于推进郑开同城化的重要指示精神，
落实省委、省政府部署要求，保持战略定力，
明晰功能定位，高标准规划、高质量建设、高
效率推进郑开同城化重点项目，加快交通互
联、产业协作，推动郑开同城化提质提速提
效，打造郑州都市圈高质量发展强引擎。

在郑开城际中医学院站，何雄详细了解
与地铁 1号线联通方案和郑开大道智慧化
改造情况，指出要系统优化区域路网，加快
多种交通运输方式互联互通，完善郑开大道
沿线智慧交通设施，着力提升群众出行体验
感、便利度。在科学大道新建工程，何雄认
真察看规划设计、推进实施等情况，要求做
实项目前期，把握政策机遇，加快解决堵点
卡点问题，推动项目早日开工建成投用。

在中原总部基地，何雄察看空间综合利
用、基础设施改造等城市更新情况，要求加快
盘活低效资源，统筹布局企业总部、研发平
台、高端公寓、星级酒店，进一步聚拢人气、吸
引人才、升级产业，切实提升城市品质能级。

调研座谈中，何雄强调，推进郑开同城
化是优化区域发展格局、塑造高质量发展新
优势的重大举措，要坚持交通先行，加快推
进城际铁路、郑开大道、科学大道等重点交
通项目，有效衔接多种交通运输方式，完善
互联互通的综合立体交通网络，有效提升郑
开通行效率。要加强产业协作，坚持航空港
区、中牟新区、郑东新区协同联动，整合资源
优势，优化产业布局，做大做强主导产业、优势产业，为郑开同城化
提供有力支撑。要建立更加紧密的协作推进机制，推动创新联动、
文旅融合、服务共享、生态共治等重点工作取得新突破，不断提升郑
州都市圈发展能级。

陈宏伟参加。

优化开行方案 满足多样需求

明年1月5日起
郑州铁路踏上新“图”

本报讯（记者 张倩）昨日，记者从国铁集团郑州局获悉，1月 5日
零时起，国铁集团郑州局将实行新的列车运行图，与全国铁路新的
列车运行图同步调整。调图后，国铁集团郑州局将充分发挥米字形
高铁网优势，安排图定旅客列车 1314列，增开旅客列车 41列；开行
跨铁路局集团公司货运班列 130列，进一步扩充铁路客货运输能
力，提高服务品质和运行效率。

提升路网效能 满足多样出行需求

为方便旅客快速有序出行，国铁集团郑州局优化区域路网列车
开行结构，用好京广高铁、济郑高铁、郑渝高铁等重点线路运输能
力，加强京津冀、长三角、大湾区等方向运力供给，新增上海、广州、
杭州、兰州、南宁、烟台、青岛等热门方向直通旅客列车 32列，将宁
波—郑州东的 G1866/7 G1868/5 次、郑州东—杭州东 G1959/
G1960 次和上海虹桥—郑州东 G1806/7 G1828/5 次、G1986/7
G1988/5次调整为重联动车组，增开郑州东—民权北G6686/5次、
郑州东—宋城路G6668次、郑州东—周口东G6603次、郑州东—濮
阳东G6638次等管内热门区段旅客列车9列，进一步释放繁忙通道
运输能力，方便沿线旅客出行。

优化开行方案 打通区域末端循环

聚焦旅客出行需求，国铁集团郑州局调整运行区段列车 35对，
其中将郑州东—上海虹桥G3282/79 G3280/1次延长至上海松江，
郑州东—杭州西 G1967/G1968次延长至温州北，郑州东（郑州）—
太原南D317/6 D315次延长至呼和浩特东，南阳东（郑州东）—广州
南G1151/4/1 G1152/3/2次延长至深圳北，桂林北—郑州东G438/
G437次延长至青岛北，广州南—郑州东G1164/3次延长至濮阳东，
不断增强高铁列车通达性。（下转二版）

确保高质量完成企业
数据资产入表目标任务

我市召开推进会部署相关工作

本报讯（记者 王治）我市近日召开市管企业数据资产
入表工作推进会，安排部署相关工作。市委副书记、政法
委书记吕挺琳出席并讲话。

吕挺琳指出，数据资产入表是数据资产价值化的关键
一步，有助于实现数据资产的规范化管理和高效利用。各
市管企业要深入贯彻党的二十大和二十届三中全会精神，
全面落实国家和省关于数据要素市场化配置改革的要求，
按照市委统一部署，促进企业数据资产的合规高效流通使
用，带动全市其他企业探索实施企业数据资产入表工作，
为我市经济社会数字化转型和高质量发展提供坚实支撑。

吕挺琳要求，要坚持市管企业先行，强化创新精神，激
发干事活力，在全市企业数据资产入表工作中做好试点引
领示范。要健全工作机制，按照“确保安全与合规利用相
结合，权利分置与赋能增值相结合，政府引导与企业参与
相结合，试点先行与有序推广相结合”的原则，加强监督指
导，逐步构建“市场主导、政府引导、多方共建”的数据资产
入表工作推进机制。要做好服务保障，加强对数据资产入
表工作的政策解读和培训引导，统筹运用财政、金融、科
技、人才等多方面政策工具，加大对数据资产入表工作的
扶持力度，确保数据资产入表工作尽快取得实质性突破。
要数智协同发力，精准实施“一企一策”，做好各项专业服
务和技术支撑，及时总结可复制、可推广的成功经验，确保
高质量完成企业数据资产入表目标任务。

拳影交错，便是匆匆数
载。从年少习武到征战海外
再到推广武术的“教头”，二十
年间，郑州的李凯用“拳头”打
开了人生新世界。蓦然回首，
荣誉与平淡相伴，勤勉与汗水
交织，拼出了这位习武之人的
武术人生。

少年逐梦初现峥嵘

“千年的古寺，神奇的地

方……”这是电影《少林寺》的

主题曲，也是李凯最早的功夫

启蒙。1998 年，李凯为了圆

梦上了武校，接受散打训练。

“小时候很天真，以为学

了武术就能飞檐走壁，无所不

能。”李凯最初的武侠梦如此

绮丽。一年之后，这位习武少

年便初露峥嵘，先后获得郑州

市武术馆校精英赛 70公斤亚

军、郑州市散打锦标赛 75 公

斤冠军、河南省散打锦标赛

75 公斤冠军，正式开启了自

己的职业生涯。
2001 年，李凯代表河南

省公安厅参加全国警察自由
搏击大赛并获得 81 公斤亚
军，比赛结束后他被授予“人
民卫士”称号。

此后经年，李凯刻苦训
练，用一场场比赛朝着梦想前
进。2005年，李凯迈出国门，
开始征战国外联赛。

迈出国门征战海外

2005 年，李凯出征韩国
参 加 WXF 职 业 MMA 比
赛。2006年，他参加 K-1GP
大赛韩国站比赛。到国外打
比赛时，李凯迎来了强劲对
手，面对无论是身高还是体重
都占优势的大块头，他在力量
上没有胜算。“记得有一场比
赛，我已经被对手用十字固锁
住了，但当时也不知道哪来的
力气，一只胳膊就把对手拎起
来了。” （下转二版）
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本报记者 杨丽萍 王红陶然 刘盼盼 实习生 沈馨妍

拥有拳王金腰带的他，海外吸粉一片
本报记者 任思领 文/图

演示自由搏击拳式

这一年，郑州密织幸福网


